
★ 体 育 館 建 設

★ 沖中体連陸上競技大会結果(5/25)地区大会への応援もお願いします
男子３０００Ｍ １位 前 紫葉
共通男子走り高跳び １位 脇田治樹
１年女子１００Ｍ １位 山田沙里奈 ２位 武元愛華
１年女子８００Ｍ １位 前あやめ

★ 大島地区中体連総体結果(6/14～17) 感動をありがとう
男 子 バ レ ー 部 ：予選リーグ ２位通過（ 2 － 0 東天城中，0 － 2 小宿中 ）

２位決勝リーグ （ 0 － 2 亀津・井之川中 ，
0 － 2 面縄・犬田布・伊仙中 ）

女 子 バ レ ー 部 ：予選リーグ 敗退 （ 0 － 2 亀津中，0 － 2 天城中 ）
女子ソフトテニス部：予選リーグ 敗退 （ 1 － 3 龍南中，1 － 3 喜界中 ）
野 球 部 ：１ 回 戦 敗退 （ 0 － 9 古仁屋中 ）

大島地区中学校総体を終えて
☆男子バレー部
１・２年生は僕たちのために頑張ってボールを拾い，つないでくれました。その気持ち

がうれしく，３年生にとって思い出に残る大会でした。１・２年生には僕たち３年生の分
まで県大会に行ってもらいたいです。そのため３年生もサポートしていくのでこれからも
男子バレー部の応援よろしくお願いします。 ３年 西田 海蓮

☆野 球 部
いつもの個性あふれる野球ができず，結果は一回戦コールド負けで悔いが残る試合とな

りました。しかし，これまでの部活で学んできたことは決して無駄ではなかったと思いま
す。来年は，１・２年生がきっと頑張ってくれると思うので，引き続き田皆中野球部の応
援をお願いします。 ３年 脇田 治樹

☆女子バレー部
これからの目標は，チームが一つになるようにしていきたいです。そして，キャプテン

としてもっと自覚をもち，1年生に次の行動のことを伝えてチームとして迅速に行動できる
ようにしたいと思います。次の大会で少しでも自分たちが変われるようにプレーはもちろ
んのこと礼儀面でもしっかりしていきたいです。 ２年 田中 優美

☆女子テニス部
試合を通して，ペア同士で声をかけ合ったり息を合わせることの大切さを学びました。

私は声を出していなくてぶつかってしまうこともありました。練習ではうまくいっていた
ことが試合になるとできなくなりました。これからは練習の成果を試合で発揮できる練習
に取り組んで次の試合では一勝することを目標に頑張りたいです。 ２年 永井 海南

新屋内運動場の建設も予定どおり進み，現在
基礎部分の鉄筋型枠工事が終了し，屋根及び館
内部の作業を行っているところです。
地域の皆様には，寄附をはじめ多大な御理解

と御協力をいただきありがとうございます。
先日行われました建設委員会では，現状況の

確認と今後に向けて話合いがあり，１０月の落
成式，祝賀会，こけら落とし等の計画を進めて
いるところです。

宿 泊 学 習 5/18～5/19
１年生は，越山の研修センターで１泊２日の宿泊学習があ

りました。自然の中で共同生活を営み，平常の学校生活では
得られない体験を通して，人との触れ合いを深めることがで
きました。
〈 生徒の感想 〉

野外炊飯の様子
天体観測の様子

職 場 体 験 学 習 5/18～5/20
３年生は，各職場で職場体験学習があり
ました。実際に職場で働くことで，働く
意義（「職業観」や「勤労観」）や働くた
めに必要なことを学び，社会の一員とし
ての自覚や役割，身に付けなければなら
ないこと等を感じとることができまし
た。 〈 生徒の感想 〉

配送の様子
機織りの様子

地 域 Ｐ Ｔ Ａ 6/8～6/10

地域PTAへの御参加ありがとうございました。地域の危険箇所等について意見交換がな
されました。
危 険 箇 所
・ 正名と田皆の間の県道の工事の所。
・ 田皆中体育館工事車庫周辺。
・ 沖泊海浜公園の遊泳について大潮のときの引き
潮が危険（離岸流）。
・ きらきら前の道で走る生徒と車の衝突が危惧さ
れる。 → 町で一時停止線を計画中
・ 体育館前のカーブで路上駐車する車をよける自
転車と車とのの接触が危惧される。
・ 上城から田皆に下りてくる坂をスピードを出す
生徒がいて危険。
・ 霧や夕方にはライトをつけて、たすきを必ずつ
けましょう。
・ 住吉港の魚釣りもライフジャケットをつけるく
らい安全に配慮した方がよい。

学校からのお願い
・今年度は虫歯ゼロを目指して，虫歯予防の歯磨きの徹底と治療率１００％をお願いします。
・夜の９時以降は，携帯・スマートフォン・ゲーム機は保護者が預かりましょう。

（平成 28 年度知名町ＰＴＡ連絡協議会共通実践事項）

プ ー ル 清 掃

6 月 5 日に町営プール清掃があ
り，お忙しい中に PTA 会員皆様の
御協力ありがとうございました。

集団行動を最初は意識しなかった
けれど，仲間と行動することで 2 日
目はしっかり意識して行動すること
ができた。このことを学校生活に生
かしていきたいです。

職場体験を通して，仕事の厳しさや楽
しさを体験し，何よりも礼儀について
の大切さを学びました。今後の生活に
生かしていきたいです。




